
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R6.7.24 

■参加者 

高嶋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

中村様（新庄地域包括支援センター管理者） 

太田 明憲(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」介護支援専門員) 

 

■日時・場所 

令和 6 年 7 月 24 日(水)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.R6.4 月～R6.5 月活動報告 

2.ゲリラ豪雨（線状降水帯）、浸水対策に関して 

3.感染症対策に関して 

4.現在の入居状況 

5.次回開催日 

  ➡8 月 グループホーム「ふる里の風」 予定 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打診・回答 

高嶋様 初めて参加させてもらったが、ここは

ここでずっと生活する場所ですか？ 

太田「ここが生活の場となります。季

節を感じにくいため、レクリエーショ

ンや外出、行事食などで季節感を感じ

てもらえるように工夫しています」 

佐々様 毎月、入居者様のことを考えて色々な

企画や取り組みをされており、すごい

と思います。 

伊井「これかれも、利用者様や家族様

に、ここで良かったと思って頂けるよ

うに取り組んでいきます」 

中村様 7周年おめでとうございます。これから

も地域に根差した活動お願いします。 

伊井「地域あっての施設でもあり、今

後も密接に関係を築いていきます」 

  太田「町内の祭りなど行事参加、また

認知症カフェや勉強会のように地域に

も出向いていきますので、よろしくお

願いいたします。 

■総括 

今回、新任の町内会長に参加して頂き、同町内にあるグループホーム（認知症対応型共同

生活介護）の内容、取り組みを理解して頂くことができた。少しずつ町内の行事やイベン

トも再開しており、地域の一員として参加させて頂きたいこと、また認知症の啓もう活動

のための講師や気軽に相談ができる場として、身近に感じて頂けるよう地域に積極的に関

わっていきたい。 


